

Hippisme

Vieuxchamps, Les Grilles et Galbaux : Où en sont les trois clubs icaunais de horse-ball ?

AUXERRE SPORTS HIPPISE

Publié le 13/03/2019 à 15h02



Louise Picouet fait partie de l'équipe amateur mixte de VieuxChamps. © Lou Daum

VieuxChamps à Charbuy, Les Grilles à Saint-Fargeau et Galbaux à Voisines. Telles sont les trois structures de horseball portant les couleurs de l'Yonne en compétition cette année. Focus sur chacune d'entre elles.

Du neuf à VieuxChamps

Après quatre saisons au plus haut niveau de Pro Élite, l'équipe féminine a dû s'arrêter cette saison, à cause d'un nouveau règlement, l'empêchant d'être en entente avec un club de la région lyonnaise. Les espoirs sont désormais tournés vers la toute nouvelle équipe mixte, évoluant en championnat amateur, « de niveau équivalent à ce que peut être la CFA au foot », précise l'entraîneur Clément Picard.

L'équipe fanion de Charbuy compte pour l'instant trois victoires, en autant de rencontres disputées depuis le début de saison. « Il nous reste quand même les plus grosses écuries à jouer, prévient Clément Picard. On repart du bas, avec une équipe de jeunes, qui travaille bien aux entraînements et progresse. On commencera à être ambitieux dans 2-3 ans ».

A lire aussi : [Romane Convers, d'Auxerre-VieuxChamps, sélectionnée en équipe tricolore](#)

Début de saison mitigé aux Grilles

Si Les Grilles avait entamé la saison dans la poule haute de quatre équipes du championnat amateur, avec l'objectif de terminer première pour intégrer l'amateur élite en deuxième partie de saison, ses deux victoires et deux défaites l'ont finalement classé deuxième, derrière Chambly C.

Le club entraîné par Maxime Faivre et Marion Charpy entame donc la deuxième phase dans une poule brassée de huit et recevra dès ce week-end des 16 et 17 mars, l'autre Icaunais du groupe, VieuxChamps. « Notre bilan est pour l'instant assez mitigé », concède Maxime Faivre. « On part favori de cette poule mais il y a quand même de bonnes équipes en face, il peut y avoir des surprises. Ce sera sympa de retrouver VieuxChamps, avec des joueurs qui ont déjà porté les couleurs des deux clubs. »

L'entame parfaite à Galboux

Les filles de Laurent Lafont ont quant à elles réalisé le carton plein lors de leurs cinq premières rencontres et ont ainsi validé leur ticket pour la poule amateur élite (8 équipes) sur cette deuxième partie de saison. Elles joueront leurs rencontres les week-ends des 23-24 mars et 27-28 avril, avant de disputer les finales nationales de Cluny mi-juin.

« Notre équipe féminine a remplacé celle des Grilles », rappelle l'entraîneur Laurent Lafont. « On a un peu levé le pied ces quatre dernières années après avoir connu le plus haut niveau national. L'équipe actuelle se fait plaisir et réalise un bon début, grâce notamment à deux anciennes joueuses de Pro Élite ».

A lire aussi : [« Galboux » s'illustre pour son retour à domicile](#)

Florent Leybros

florent.leybros@centrefrance.com